

# Sächsische Zeitung

## DIPPOLDISWALDER ZEITUNG

OSTERZGEBIRGE

### FREITALER ZEITUNG

LINKS UND RECHTS DER WEISSERITZ

SONNABEND/SONNTAG  
29./30. SEPTEMBER 2018

## Wasserversorger feiert Jubiläum

■ Freital/Osterzgebirge

Heutzutage ist die Versorgung mit Wasser selbstverständlich. Doch das war nicht immer so.

Zum 25-jährigen Jubiläum des Trinkwasserzweckverbandes Weißeritzgruppe und dem 20-jährigen Jubiläum seiner Eigengesellschaft, der Wasserversorgung Weißeritzgruppe, fand am Donnerstag eine Festveranstaltung auf Schloss Burgk in Freital statt, mit mehr als 100 geladenen Gästen. Wie die Eigengesellschaft bekanntgibt, wies der Verbands- und Aufsichtsratsvorsitzende, Freitals Oberbürgermeister Uwe Rumberg, in seiner Rede auf die Bedeutung einer gut funktionierenden Wasserversorgung hin. Heute sei das eine Selbstverständlichkeit. Auch in diesem heißen und trockenen Sommer habe es keine Probleme gegeben, ausreichend Wasser in guter Qualität zu liefern. Doch das sei nicht immer so gewesen. Noch vor 25 Jahren habe es in den Sommermonaten Engpässe gegeben, auch die Qualität konnte nicht immer abgesichert werden. In seinem Grußwort habe Landrat Michael Geisler betont, dass das Vertrauen der Bevölkerung in das Trinkwasser sehr hoch ist. Diesem Anspruch muss das Wasserversorgungsunternehmen auch unter sich ändernden Rahmenbedingungen gerecht werden.

In seiner Festrede schlug der Geschäftsführer der Wasserversorgung Weißeritzgruppe, Frank Kukuczka, einen Bogen vom schweren Anfang im Jahr 1994 über das Auguthochwasser 2002 bis in die heutige Zeit. (SZ/aeh)